

Schiedsrichteranwärterlehrgang erfolgreich beendet

Im Zeitraum vom 09.03.2019 bis 06.04.2019 fand in Ebersbach der Schiedsrichteranwärterlehrgang Frühjahr statt. Insgesamt hatten sich zwölf Teilnehmer, davon zwei Teilnehmerinnen, angemeldet. Bis auf einen Teilnehmer waren alle jünger wie 18 Jahre.

Die Erwartungshaltung aller Neulinge war sehr hoch. Bereits am ersten Tag, als es um die Motivation und Beweggründe ging, warum man Schiedsrichter werden möchte, stellte sich heraus, dass alle dieses Ehrenamt als neue Herausforderung sahen und der finanzielle Aspekt eine untergeordnete Rolle einnahm. Keiner der Anwesenden wurde „gezwungen“ teilzunehmen, um die Problematik der Erfüllung des Schiedsrichtersolls im Verein abzufedern.

Der diesjährige Lehrgang hatte eine weitere Besonderheit zu bieten. Erstmals wurde die Ausbildung zweigleisig absolviert. Neben dem klassischen vor Ort Unterricht bei den wichtigsten Regeln, mussten die Teilnehmer einen Teil der Regeln im Selbststudium zu Hause online erlernen. Dies war für alle Neuland und wurde mit einiger Spannung und Neugier absolviert. Insgesamt ging dieses Konzept ohne große Probleme und zur Freude aller auf. Neben dem Erlernen und Vermitteln der Regeln, Ordnungen und der Einführung ins DFBnet, wurde auch diesmal wieder ein Lauftest absolviert. Dieser orientierte sich an den Gegebenheiten eines Spiels und wurde von allen erfolgreich absolviert. Auch die Thematik der Pfiffgestaltung als Praxisübung kam positiv an. Hier hatte jeder die Gelegenheit selbst zu erfahren und zu testen, wie es sich anfühlt, wenn man auf dem Platz als Schiedsrichter gefordert ist.

Sehr zur Freude des Schiedsrichterausschusses und auch der Teilnehmer, konnten alle Anwärter und Anwärterinnen den Lehrgang mit einer erfolgreichen Prüfung beenden. Als Anerkennung erhielten die Teilnehmer neben ihrer Teilnahmebestätigung eine komplette Schiedsrichtermappe überreicht. Diese wurden vom SFV zur Verfügung gestellt.

Erfreulich auch, dass bereits kurz nach Ende des Lehrgangs die ersten Anwärter Spiele im Kleinfeldbereich geleitet haben oder als vierter Offizieller im Einsatz waren.

Wir gratulieren ganz herzlich nachfolgenden Sportfreunden und Sportfreundinnen zum erfolgreichen Abschluss und wünschen Ihnen für die Zukunft viel Erfolg, gute Nerven, eine lange und erfolgreiche Schiedsrichterlaufbahn und immer ein sicheres Gefühl bei den Spielleitungen.

Peter Sluka	Coswiger FV
Lehmann Jennifer	Coswiger FV
Cürten Kim-Jasmin	Coswiger FV
Förster Hannes	SV Königsblau Gohlis
Ebert Marius	JFV Elster Röder 2010 e.V.
Anders Martin	SV Saxonia Nauwalde
Liebe Robert	SV Traktor Priestewitz
Jüschke Joram	Großenhainer FV 1990
Sieper Til	Großenhainer FV 1990
Flor Robin	SV Grün Weiß Ebersbach
Vogt Vincent	SV Grün Weiß Ebersbach
Sperling Jakob	SV Grün Weiß Ebersbach

An dieser Stelle auch ein ganz großes Dankeschön an den SV Grün Weiß Ebersbach für die großartige Unterstützung bei der Durchführung dieses Lehrgangs, durch die Bereitstellung der Räumlichkeiten und Technik.

Andreas Lange
Lehrwart KVF Meißen